



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 1. Mannschaft

FC Mellingen 1b : FC Entfelden 0:3 (0:2)

Datum : Dienstag, 22.09.2015
Sportplatz : Kleine Kreuzzelg, Mellingen

Torminuten	Torfolge	Torschütze	Vorlage
23. Minute	0:1	Loris Cataldo	Luca Ott
45. Minute	0:2	Angelo Petralito	Kevin Burkhard
78. Minute	0:3	Rafael Meier	Kevin Burkhard

Verwarnungen

Keine

Aufstellung FC Entfelden

Marco Lüscher
Daniel Binder
Ardefrim Ahmetaj
Nihad Keranovic
Dario Picciolo
Angelo Petralito (68. Massi Ghulam)
Luca Ott
Agon Beqiri
Kevin Burkhard
Rico Lehmann (46. Ali Büyükdemir)
Loris Cataldo (76. Rafael Meier)

Ersatzspieler FC Entfelden

Rafael Meier
Ali Büyükdemir
Massi Ghulam

Abwesend FC Entfelden

Sead Ljatifi
Elvedin Kazaferovic
Luca Lehmann
Alessandro Busto
Michael Wälty
Mikel Nrejaj
Christioph Baumann

Bemerkungen

Ungefährdeter Sieg in Mellingen. Entfelden reichte eine mässige Leistung um einen ungefährdeten Sieg in Mellingen einzufahren. Über 90 Minuten strahlte Mellingen selten Gefahr aus und blieb sehr fehlerhaft. Entfelden dagegen hatte zwar einige gute Kombinationen, jedoch auch gefühlte 50% Fehlpassquote, was doch sehr unüblich ist. Daher gab es Phasen, in denen Entfelden dominierte und Phasen, in denen das Spiel ausgeglichen war. Nach schwachen ersten 15 Minuten beider Teams kam Entfelden dann besser ins Spiel und strahlte in regelmässigen Abständen Gefahr aus. Den Dosenöffner machte Loris Cataldo in der 23. Minute. Eine hohe Hereingabe vom überragenden Luca Ott verwertete Loris mit dem Kopf zur verdienten Führung. Danach blieb man zwar immer noch fehleranfällig, aber trotzdem noch überlegen. Rico Lehmann, Loris Cataldo und Kevin Burkhard scheiterten aus guter Position. Kurz vor der Pause ein mustergültiger Angriff. Nach einem wunderbaren Flachpassspiel war es Kevin Burkhard der von links den Ball durch den Strafraum auf den zweiten Pfosten brachte, wo Angelo Petralito einschieben konnte. Die zweite Halbzeit startete Entfelden wieder etwas holprig und fehleranfällig. Die eingewechselten Massi Ghulam, Rafael Meier und Ali Büyükdemir brachten neue und gute Impulse ins Spiel. So war es in der 78. Minute Rafael Meier, welcher wie gegen Aarau zwei Minuten nach seiner Einwechslung den Deckel drauf machte und den Schlusstand erzielte. In den letzten 15 Minuten spielte nur noch Entfelden und lancierte Angriff um Angriff. Im Minutentakt erarbeite sich das Team hochkarätige Chancen, scheiterte aber immer am unplatzierten Abschluss. So blieb es bei einem 0:3 Sieg der Gäste.